

Tausende von Lampions leiteten die große Besucher- schar

20 000 Menschen erlebten
Lichterfest im Schwetzingen-
Schloßgarten – Zehn Veranstal-
tungsbühnen luden ein zum
Kultur-Genuß – Zum Abschluß
Riesenfeuerwerk



ROMANTISCHE BELEUCHTUNG im Schwetzingen Schloßgarten. Das Höhenfeuerwerk zog die Besucher in seinen B...



ORIENTALISCHE TÄNZE mit „El Farha“.



Sicher haben wir alle mit bangem Blick zum Himmel geschaut, aber wir sind alle froh, daß der Wettergott ein Einsehen hatte, freute sich der Veranstalter der großen Gartenparty in diesem Sommer Andreas Falz, seines Zeichens Chef der Schloßgartenverwaltung, über einen enormen Zuschauerzuspruch beim diesjährigen Lichterfest im Schwetzingen Schloßgarten und das zum Gelingen notwendige fast ideale Wetter. Über zwanzigtausend Besucher aus nah und fern pilgerten am Samstag abend in den Schloßgarten der Spargelmetropole, um an diesem Festival in außergewöhnlicher Atmosphäre teilzunehmen. Eine wochenlange Vorbereitungszeit für das traditionelle Gartenfest mit jeder Menge Arbeit und zusätzlichen Streß für alle Beteiligten wurde durch einen entsprechenden Zuspruch seitens der Bevölkerung entlohnt. „Auch in diesem Jahr haben wir auf das bewährte Konzept zurückgegriffen, die Struktur dieses Familienfestes war wie in der Vergangenheit“ betonte Falz.

Alle zwei Jahre erleuchten weit über sechstausend bunte Lampions den barocken Garten, pilgern riesige Besuchermengen aus der gesamten Region in die Festspielstadt, wie beim letzten Mal waren es auch diesmal über 20 000 Zuschauer, die an diesem sommerlichen Großereignis teilnahmen. Mehr als 200 Mitarbeiter waren aus diesem Anlaß im Einsatz, kilometerlange Lichterketten und Stromversorgungen galt es zu verlegen und ein eingespieltes Team aus Polizei, Feuerwehr, DRK und Stadtverwaltung arbeiteten unter der Organisationsleitung von Andreas Falz Hand in Hand, um dafür zu sorgen, daß dieses Fest mit der ganz besonderen Atmosphäre nicht aus den Fugen geriet.

Der Hofstaat der SCG flanierte bei dieser Gelegenheit in der Sommerresidenz des Kurfürsten Carl-Theodor und auch mit Tanz erfreuten sie ihre Untertanen. Auf insgesamt zehn Veranstaltungsbühnen fand den ganzen Abend ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm für jede Geschmacksrichtung statt. Alle Besucher erhielten zur Orien-



BESUCHERANDRANG zum Lichterfest. 20 000 Menschen aus der Gegend saßen auf dem Rasen und sahen ein farbenprächtiges Spektakel.

Schwetzingen Ballettstudios unter der Leitung von Barbara Benkeser vor einer faszinierenden Kulisse die Festbesucher. Jazz- und Dixiemusik mit den „Washhouse Stompers“ aus Karlsruhe am Großen Weiher, der Sängerbund mit Chormusik, die Gruppe „Sax“ mit Rock und Pop am Merkurtempel

gentlich eine gute Rückgabe mangels Kennen Ständen aber r Verantwortlichen sch Vermeidung noch e müssen.

Das Gedränge an e